



2022年 9月号

愛媛県立北宇和高等学校

http://kitauwa-h.esnet.ed.jp/

[9月]

日	曜	行事内容		
1	木			
2	金	体育祭予行		
3	土			
4	日	体育祭準備		
5	月	体育祭		
6	火	(繰替休業日)		
7	水	面談週間	<校納金>	
8	木			
9	金			
10	土	3年生さんぼう看護医療模試② 3年生ベネ・駿大学入試共通テスト模試①(～11日)		
11	日	エンジョイライディング in 鬼北⑥		
12	月	面談	就職希望者オリエンテーション	
13	火	生徒各種委員会		
14	水	漢字テスト⑤		
15	木	6限生徒会役員改選		
16	金	就職試験開始 3年生進研小論文模試 2年生小論文(さんぼう)		
17	土			
18	日	エンジョイライディング in 鬼北⑦※		
19	月	(敬老の日)		
20	火	通学指導③		
21	水	金曜授業特別時間割 身だしなみ指導⑥		秋の 全国 交通 安全 運動
22	木	生徒会役員認証式 各種委員会発表		
23	金	(秋分の日)		
24	土			
25	日	全商情報処理検定		
26	月			
27	火	修学旅行	1年生インターンシップ(～29日)	
28	水			
29	木			
30	金			

※9月18日のエンジョイライディング in 鬼北は満員です。参加希望の方は別の日を御希望ください。

体育祭への意気込み

9月5日(月)に体育祭が開催されます。今年のスローガンは、『輝く未来 思いよ届け 北高魂』(3年3組堀田唯斗(松野中)さんの案)です。各団体とも本番に向け、練習や準備に取り組んでいます。そこで、各団体の団長に意気込みを熱く語っていただきました！

紅嶺(こうれい) 今城 海音璃(3-1・広見中)

私たち紅嶺団体は、三年生が中心となり仲良く毎日練習に取り組んでいます。

特に紅嶺は、圧倒的に女子が多いです。男女も仲良く、学年が違ってもとても仲の良い団体なのが特徴です。この仲の良さ、団結力を生かし、すべての競技・ダンス・応援・パネルで総合優勝することが目標です。

今年も、新型コロナウイルスの影響で制限ありの体育祭になると思います。新型コロナウイルスに負けないくらいの力をみんなで出し、私たち三年生にとっては最後の体育祭になるので、団全員で盛り上げていきましょう。紅嶺の本当の力を見せてあげましょう。絶対優勝します。

(紅嶺のクラス：1-1、2-1、3-1)



碧流(へきりゅう) 坂本 聖斗(3-2・広見中)

僕たち碧流は、三年が中心となり、コロナと暑さに負けず、練習に取り組んでいきたいと思っています。団長としては、本番も勝つけれど、練習のときから、みんなの活気がどこにも負けない団にしたいです。みんなが楽しみながら、一生懸命練習できるように頑張ります。

三年生は、準備段階から思い出を作っていきましょう！一、二年生は、思いきり楽しんで、僕たち三年についてきてください。

みんなで協力して、総合優勝目指して頑張ります。

(碧流のクラス：1-2、2-2、3-2)



北辰(ほくしん) 中村 希音(3-3・城南中)

僕たち北辰団体は、三年生を中心に、全学年で一致団結して練習しています。新型コロナウイルスの影響で制限がありつつも体育祭が開催できることに感謝し、最後までみんな楽しくできたらいいと思います。

北辰は、男女仲良く元気なイメージがあります。この力を生かして、今年こそは総合優勝できるように、最後に笑って終われるように北辰みんなが「北辰で良かった」と思えるように頑張りたいです。絶対優勝します。必笑！

(北辰のクラス：1-3、2-3、3-3)



※今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のため観覧は3年生保護者のみ(各家庭2名まで)での実施となります。よろしくお願いたします。